



Premier séances de discussion de l'ACDFL un grand succès

Le 24 juin 2015 (Ottawa, Ontario) - Au cours des deux dernières semaines, l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes a organisé des séances de discussion pour le secteur des fruits et légumes d'un bout à l'autre du pays. La réponse du secteur a été formidable, puisque de 80 à 100 participants se sont réunis en moyenne dans chaque région. Les séances ont permis d'aborder d'importants problèmes pour les membres et les partenaires, de l'augmentation de la consommation de fruits et de légumes à la salubrité des aliments. Les séances comprenaient également des groupes de discussions de détaillants animés par des chefs de file de diverses grandes chaînes de supermarchés.

« Nous sommes ravis de la réponse positive du secteur », a affirmé Mike Furi, président du conseil d'administration de l'ACDFL pour 2015-2016. « Le succès de ces séances nous indique que nos membres veulent davantage qu'un expo-congrès annuel. Ils ont aussi besoin de petits événements concentrés partout au Canada pour faire entendre leur voix. Plus nous recueillons les commentaires de nos membres, plus nous pourrions répondre à leurs besoins et à leurs préoccupations de manière efficace. Je me réjouis du succès de ces événements et nous avons hâte d'organiser d'autres séances en 2016. »

« Les séances de discussions nous ont donné l'occasion de rencontrer les membres en personne dans un cadre informel », a ajouté Ron Lemaire, président de l'ACDFL. « Nous avons eu énormément de bons commentaires quant à nos activités actuelles, ce qui renforce les programmes que nous organisons actuellement en plus de nous donner d'autres idées pour l'avenir. »

Ce genre de réunion officieuse du secteur avait pour but de fournir aux membres ainsi qu'aux partenaires qui ne font pas partie du secteur de l'information relativement aux enjeux principaux ayant une incidence sur leurs entreprises ainsi que sur leurs collectivités. Les événements ont eu lieu d'un bout à l'autre du Canada, à commencer par Wolfville, en Nouvelle-Écosse, ensuite Montréal, au Québec, Leamington, en Ontario, Winnipeg, au Manitoba, et Calgary, en Alberta. L'ACDFL terminera la série de séances de discussion demain à Vancouver, en Colombie-Britannique.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Vanessa Sherry
Gestionnaire, Communications
Association canadienne de la distribution de fruits et légumes
613-226-4187, poste 225 • vsherry@cpma.ca